

Michael Friedl

Wien, 25.02.2019

Testimonial

Vorige Woche Donnerstag passierte in der Früh das was man nicht wirklich brauchen kann, ich habe mir am Rücken irgend etwas eingeklemmt, verschoben oder sonst wie beleidigt. Nachdem Männer immer davon ausgehen, dass Dinge die von alleine kommen auch von alleine verschwinden, habe ich einmal den ganzen Tag genau darauf gewartet. Vergeblich, es war am Freitag auch noch nicht besser.

Also habe ich zum Telefon gegriffen und Michael Friedl angerufen, der die ganze Woche über auf einer Weiterbildung war. Er hat aber trotzdem abgehoben und mir angeboten, in seiner Mittagspause am Schulungsort vorbei zu kommen und er hat mich dann in seiner Pause behandelt. Die Schmerzen waren nach dieser Behandlung viel weniger und ich habe auch einige Tipps bekommen, was ich machen soll um das Problem los zu werden.

Im Anschluss durfte ich auch noch ein wenig bei der Schulung zuhören um einen kurzen Einblick zu bekommen, wie bei solchen Problemen vorgegangen wird.

Ich finde es nicht selbstverständlich aber sehr bemerkenswert, seine Mittagspause zu opfern um jemandem bei seinen Beschwerden zu helfen.

Ich kann daher Michael Friedl jedem der Beschwerden hat nur empfehlen, wenn es irgendwie möglich ist dann hilft er gerne.

Werner Kühnert